
COMUNE DI CESENA
______________________

 
     ASSESSORATO AI QUARTIERI

QUARTIERE n. 8 “ RUBICONE”

VERBALE N. 11 - ANNO 2022 

Il giorno 07.12.2022, alle ore 20.30, presso la sede del Quartiere sita in via
P.Suzzi, 195 - Calisese si è riunito, in presenza, a seguito di avviso scritto inviato in
tempo utile ai consiglieri, in seconda convocazione il

CONSIGLIO DI QUARTIERE

Presiede e verbalizza : Picone Mario  –  Presidente di Quartiere

Dall'appello nominale risultano presenti i Sig.:

   Presenti       Cognome e nome dei consiglieri          Presenti        Cognome e nome dei consiglieri

P Babbini Loris P Magnani Gabriele

P Collini Fernando P Picone Mario

P Dallara Gianni P Rossi Chiara

P Farabegoli Amedeo AG Torri Andrea

P Foschi Paolo

P (presente); A (assente); AG (assente giustificato)

X   Constatata la legalità della riunione, in quanto presenti n. 8 consiglieri
degli 11 assegnati al Consiglio e dei 9 in carica, il presidente dichiara
aperta la seduta.

 Constatato  che  non  viene  raggiunto  il  numero  legale  dei  presenti  il
presidente  alle  ore  ________  dichiara  deserta  la  seduta  che  verrà
riprogrammata in data da definirsi.



Ordine del giorno:
1) Approvazione verbale del 14 novembre 2022;
2) Aggiornamenti  sul  progetto  pista  ciclabile  sul  fiume  Urgòn-Pisciatello:  discussione  e

valutazioni;
3) Richieste dei cittadini del Quartiere:

a) Richiesta in merito alla pulizia delle sponde del torrente Pisciatello;
b) Richiesta di implementazione struttura ginnica nel parco di via Jesi;

4) Comunicazioni del Presidente:
a) Relazione  sulla  riunione  del  Collegio  dei  Presidenti  del  03.10.2022  (spazzino  di

quartiere e Banco Alimentare);
b) Proposta per inaugurazione ufficiale del Monumento ai Caduti di Calisese;
c) Relazione sull’incontro del 03.11.2022  con il dirigente comunale del Settore Sviluppo

Economico e suoi collaboratori sul “Progetto Urgòn-Rubicone”;
d) Resoconto della giornata “Puliamo il mondo” con la partecipazione dei ragazzi della

Scuola Media di Calisese;
e) Resoconto sul “Corso della Memoria” voluto dal Quartiere e gestito da ASP Valle del

Savio e Ass. Amici di Casa Insieme;
f) Resoconto sulla “Festa dei Nonni” di domenica 2 ottobre 2022;
g) Relazione su incontro in Comune su problematiche “puzza” stabilimento produttivo a

Case Missiroli;
h) Risposta  Comune  di  Cesena  su  richiesta  attraversamento  pedonale  in  via  Emilia

Levante - Budrio di Cesena;
i) Relazione  su  incontro  con  la  responsabile  dei  servizi  sociali  del  Comune  per

attivazione Ambulatorio Sociale in Sede Quartiere;
j) Informativa su apertura del  nuovo “SpazioComune” ex scuola dell’infanzia a Case

Castagnoli;
k) Direzione IV Circolo: richiesta collaborazione per progetto nel Quartiere;
l) Aggiornamento sull’asfaltatura di tratto di via Montiano e rialzamento tratto  manto

stradale;
5) Assemblee di quartiere: programmazione;
6) Biblioteca  di  quartiere:  valutazioni  su  diminuzione orari  di  apertura  al  pubblico  (lunedi

pomeriggio);
7) Richiesta di bacheca a fianco della futura installazione della “Casina dell’acqua”;
8) Aggiornamento delle bacheche di Circolo Endas, Case Castagnoli, Case Missiroli, sede

Quartiere e futura in piazzetta centrale a Calisese. Individuazione dei consiglieri per lo
svolgimento dell’attività;

9) Proposta FAI (Fondo Ambiente Italiano) per visita alla Pieve di San Martino e Pieve di San
Tomaso in collaborazione ragazzi terze medie di Calisese.

^^^^^^^^^^^^^^^

PRIMO PUNTO - Approvazione verbale del 14 novembre 2022
Approvato il verbale della riunione del 14 novembre 2022.

SECONDO PUNTO -  Aggiornamento sul progetto pista ciclabile sul fiume Urgòn-
Pisciatello: discussione e valutazioni

L’assessore  Francesca  Lucchi  e  il  responsabile  del  Servizio  Infrastrutture  del  Settore
comunale  dei  Lavori  Pubblici,  Crudeli  Massimo,  presentano  il  progetto  della  futura
ciclabile.  Il  progetto  è  ancora  preliminare e sono da definire  alcuni  aspetti  tecnici.  La
spesa prevista è stata messa a bilancio per il 2023, ma ancora non interamente coperta. Il
consigliere Magnani Gabriele ha chiesto e ottenuto la sponsorizzazione di Hera luce per



l’illuminazione dell’intera pista. Si rimanda ai primi mese del 2023 in assemblea pubblica
la presentazione del progetto definitivo. Il Consiglio prende atto.

TERZO PUNTO - Richieste dei cittadini del Quartiere
a) Richiesta in merito alla pulizia delle sponde del torrente Pisciatello

Il Consiglio prende atto e farà segnalazione al riguardo.

b) Richiesta di implementazione struttura ginnica nel parco di Via Jesi
Il quartiere non può fare altro al di fuori del patto di quartiere. Il progetto è stato inoltrato
ai Comuni di Cesena e Gambettola, se lo riterranno congruo il Consiglio di quartiere
darà parere positivo.

QUARTO PUNTO - Comunicazioni del Presidente
a) Relazione su riunione Collegio dei Presidenti del 11.10.2022 (spazzino di quartiere e

Banco Alimentare)
L’Amministrazione comunale ha deciso di  ampliare il  servizio di  pulizia  istituendo lo
“spazzino  di  quartiere”,  verranno  formate  3  squadre  da  2  operatori,  una  opererà
esclusivamente  nel  Quartiere  Centro  Urbano  e  le  altre  2  copriranno  a  rotazione  i
restanti 11 quartieri.
Sul banco alimentare si decide di rimandare al 2023 la raccolta dei quartieri e puntare
sulla raccolta nazionale del 26 novembre con i volontari.

b) Proposta per inaugurazione ufficiale del Monumento ai Caduti di Calisese
Appena il parroco darà la disponibilità ci adopereremo per organizzare un momento per
il restauro del monumento.

c) Relazione sull’incontro del 03.11.2022 con il dirigente comunale del Settore Sviluppo 
Economico e sui collaboratori sul " Progetto Urgon-Rubicone "
In  data  03.11.2022 presso  la  sede  del  quartiere  Rubicone  si  è  tenuto  un incontro
informativo  dei  componenti  il  Consiglio  di  quartiere,  dell’Associazione  Proloco
CaliseInvita,  dell’Associazione  ProRubicone,  del  dirigente  del  Settore  Sviluppo
Economico del Comune di Cesena, della responsabile del Servizio Partecipazione e di
alcuni collaboratori dell'ufficio Informa giovani e Ufficio Turistico. L'occasione era quella
di un brainstorming sulla possibile creazione di un brand che valorizzi le zone collinari
del Comune di Cesena e dei Comuni limitrofi con particolare attenzione al territorio che
interessa il fiume Urgòn/Rubicone. Dalla discussione è scaturito un notevole interesse
per il progetto a medio e lungo termine. Incontri con le possibili aziende interessate, per
spiegare loro il progetto, previsti nei mesi di gennaio/febbraio. Coordinamento anche
per un Convegno sulla ciliegia Corniola ( richiesta inserita nel Patto di Quartiere ). Il
Consiglio, all'unanimità, approva il progetto che sarà seguito dal consigliere Farabegoli.

d) Resoconto della giornata " Puliamo il mondo " con la partecipazione dei ragazzi della
Scuola Media di Calisese
All’iniziativa, nei parchi di Calisese, hanno partecipato i ragazzi delle classi prime della
Scuola Media di Calisese con i loro insegnanti nella mattina di sabato primo ottobre.

e) Resoconto sul " Corso della Memoria " voluto dal Quartiere e gestito da ASP Valle del
Savio e Ass. Amici di Casa Insieme
Il  corso  sulla  gestione  della  memoria,  indirizzato  a  persone  anziane  del  quartiere
Rubicone, sta volgendo alla fine. Ultime giornate previste il 22 e 23 dicembre. Grande
partecipazione  ( circa 40 persone ) e soddisfazione, con divisione dei partecipanti in
base  all'età.  Un  ringraziamento  particolare  va  ad  ASP  Cesena-Valle  del  Savio  e
all'Associazione Amici di Casa Insieme che hanno permesso il corso contribuendo al
pagamento delle spese per la psicologa docente. Già si pensa al 2023 per altre attività
da effettuare con il coordinamento del Gruppo Anziani. Il Consiglio prende atto.



 

f) Resoconto sulla " Festa dei Nonni " di domenica 2 ottobre 2022
Con una discreta partecipazione di anziani del quartiere, si è svolta  domenica 2 ottobre
la  Festa  dei  Nonni  presso  la  sala  riunioni  della  Sede  del  Quartiere.  La  festa  si  è
conclusa con una tombolata che ha coinvolto  tutti  i  presenti  e  con la  promessa di
ripetere l'iniziativa il prossimo anno. Il Consiglio prende atto ed approva.

g) Relazione su incontro in Comune su problematiche "puzza" stabilimento  produttivo a
Case Missiroli
L’azienda si impegna nell’ampliamento del depuratore nel giro di 12 mesi. 

h)  Risposta  Comune  di  Cesena  su  richiesta  attraversamento  pedonale  in  Via  Emilia
Levante - Budrio di Cesena
Anas non è favorevole all’installazione di un semaforo a chiamata. 

i) Relazione su incontro con la responsabile dei servizi sociali del Comune per attivazione 
Ambulatorio Sociale in Sede Quartiere
Il Presidente ed il Consigliere Farabegoli hanno incontrato la responsabile dei Servizi
Sociali  del  Comune  di  Cesena  per  valutare  insieme  la  possibilità  di  aprire  un
Ambulatorio Sociale nella stanza al piano terra della sede del Quartiere Rubicone. 
E' stato programmato un incontro in loco per verificare  se gli spazi  corrispondono a
quanto disposto dal Regolamento dell’Azienda USL della Romagna. Nel frattempo si
provvederà ad eliminare il materiale attualmente depositato all'interno dello spazio che
sarà adibito a Ambulatorio Sociale con una convenzione da stipularsi fra il Comune di
Cesena e una associazione di volontariato. Il Consiglio prende atto ed approva.

 l)  Informativa su apertura del nuovo " Spazio Comune " ex scuola dell'infanzia a Case
Castagnoli
Nella ex scuola dell'infanzia di Case Castagnoli, chiusa a seguito del numero limitato ed
insufficiente di bambini iscritti, si è trasferita l'Associazione Comunità Grazia e Pace di
San Tomaso dopo aver vinto il bando del Comune di Cesena. All'interno troveranno
spazio diverse attività per bambini ed una palestra che potrà essere utilizzata anche da
adulti  con  il  coordinamento  dell'Associazione  Auser  di  Cesena.  All'associazione
verranno  destinati  diversi  libri  in  disuso  presso  la  sede  del  Quartiere  Rubicone.  Il
Consiglio prende atto.

m) Direzione IV Circolo: richiesta collaborazione per progetto nel Quartiere
La Direzione del 4° Circolo, che nel nostro territorio gestisce la scuola elementare di 
Calisese e le scuole dell'infanzia di Calisese e Case Missiroli, ha vinto un concorso 
comunale per ottenere i fondi per piantare e seminare  fiori, ortaggi e sementi nel 
piccolo orto predisposto all'interno della scuola elementare di Calisese. Il 19 dicembre 
sarà compito del referente degli orti per gli anziani e di un consigliere di quartiere, fare 
da maestri giardinieri con i bambini di tutte le classi.

n)  Aggiornamento  sull'asfaltatura  di  tratto  di  via  Montiano  e  rialzamento  tratto  manto
stradale

 Nella giornata del 16 novembre dietro a nostra sollecitazione oltre all’asfaltatura di via
Montiano  nell’intersezione con via  Calisese  è  stato  costruito  il  passaggio  pedonale
rialzato che permette il rallentamento delle auto e la messa in sicurezza dei pedoni.

QUINTO PUNTO - Assemblee di quartiere: programmazione
Rinviata al 2023 la programmazione delle assemblee di quartiere.



SESTO PUNTO - Biblioteca di quartiere: valutazioni su diminuzione orari di apertura
al pubblico

Il Consiglio ne prende atto e si rammarica per la scelta.

SETTIMO PUNTO - Richiesta  di  bacheca a fianco della  futura installazione della
“Casina dell’acqua”

Argomento rinviato.

OTTAVO  PUNTO  -  Aggiornamento  delle  bacheche  di  Circolo  Endas,  Case
Castagnoli,  Case  Missiroli,  sede  Quartiere  e  futura  in
piazzetta centrale a Calisese. Individuazione di consiglieri per
lo svolgimento dell’attività;

Argomento rinviato.

NONO PUNTO - Proposta FAI (Fondo Ambiente Italiano) per visita alla Pieve di San
Martino  e  Pieve  di  San  Tomaso  in  collaborazione  ragazzi  terze
medie di Calisese

Argomento rinviato.

VARIE
Il Consiglio delibera l’installazione nella sede di una lavagna lim e di un video proiettore,
forniti dalla scuola media di Calisese a titolo gratuito.

^^^^^^^^^^^

Alle ore 22.30 la seduta è tolta.

Allegati: //

Letto, approvato e sottoscritto.

IL PRESIDENTE
  Mario Picone
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